

Ressort: Lokales

Dresden: Zahl der Pegida-Demonstranten nimmt wieder zu

Dresden, 02.03.2015, 21:04 Uhr

GDN - Die Zahl der Pegida-Demonstranten in Dresden hat wieder zugenommen: Am Montag nahmen rund 6.200 Menschen an der Kundgebung der islamkritischen Bewegung teil, sagte eine Polizeisprecherin der dts Nachrichtenagentur. Die Veranstalter hatten im Vorfeld mit rund 5.000 Teilnehmern gerechnet.

An den Gegenveranstaltungen beteiligten sich nach Polizeiangaben rund 500 Menschen. Nach der Spaltung des Pegida-Bündnisses Ende Januar war die Teilnehmerzahl zunächst eingebrochen: Am 9. Februar hatten sich nach Polizeiangaben nur rund 2.000 Menschen an der Pegida-Demo in Dresden beteiligt. An den vergangenen beiden Montagen waren jeweils mehr als 4.000 Pegida-Anhänger auf die Straße gegangen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50692/dresden-zahl-der-pegida-demonstranten-nimmt-wieder-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619